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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ :

День открытых дверей в 
студенческую жизнь!

Сквош и ничего лишнего!
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Долгое ожидание того стоило!
Победа сборной Института 

прокуратуры на Дне первокурсника!

full version

Открытый кубок ИП по 
шахматам

В Свердловском государственном 
областном дворце народного творчества 
девятого ноября отгремело одно из самых 
долгожданных событий этого учебного года - 
«День Первокурсника». В прошлом году, к 
сожалению, данное мероприятие не 
проводилось, поэтому сейчас шоу стало 
особенно желанным и ярким.

Это событие также с уверенностью можно 
назвать одним из самых масштабных, так как в 
нем принимали участие команды от каждого 
Института УрГЮУ  имени В. Ф. Яковлева. 
Институт прокуратуры представляли самые 
талантливые и активные первокурсники. 
Каждая сборная, в свою очередь, состояла из 
команды КВН и танцевальной группы.

Почетными гостями мероприятия стали 
Кузнецова Светлана Васильевна, прокурор 
города Екатеринбург, и Дорохин Роман Викторо-
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вич, заместитель министра культуры 
Свердловской области.

И, конечно же, мероприятие также 
посетил Бублик Владимир Александрович, 
ректор УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева, 
Гончаров Максим Владимирович, первый 
проректор, Сергеев Данил Назипович, 
проректор по молодежной политике, 
директора и работники деканатов 
институтов.

 Нововведением стала площадка 
проведения шоу. Сцена Свердловского 
государственного областного дворца 
народного творчества радушно приняла 
наш Университет и помогла осуществить 
всё задуманное. На пару часов сцена 
превратилась в роскошный отель «Гранд 
УрГЮУ», где номерами стали корпуса 
нашего Университета, а сборные 
первокурсников были гостями, которые 
заезжали в них. Например, студенты 
Института прокуратуры «заселились» в 
номер К-21. Только представьте эту 
атмосферу: множество туристов, портье с 
тяжелыми чемоданами, официанты, 
разносящие заказы, горничные, наводящие 
порядок. И вся эта суматоха очень 
гармонично сочеталась с искрометными 
шутками и яркими танцами студентов.

На пути к финальному шоу ребятам не 
раз пришлось столкнуться с трудностями: 
тяжелый отбор, бесконечные репетиции и 
редактуры, бессонные ночи. Мы думаем, 
все, кто хоть немного слышал о «Дне 
первокурсника», знают, что это непросто как 
физически, так и морально. Но именно 
любовь к творчеству, стремление создать 
что-то новое и достойно представить свой 
институт двигало нашими первокурсниками 
и помогало им идти к поставленной цели. 

В течение полутора  месяцев  участники 

старательно готовились к выступлению под 
чутким руководством своих старших товарищей 
- кураторов, один из которых Эмиль Дадашов, 
студент ИП701М. Он поделился с нами своими 
впечатлениями о сборной: 

«Мы добрая и позитивная сборная со своим 
стилем, которая шутила остро и метко. Плюсом 
у нас был выходящий персонаж, который 
является неким козырем команды. Думаю, это 
вы увидели на самом выступлении. Также мы 
показали сюжетный блок произведения 
«Аладдин» - это была попытка нововведения, 
потому что обычно показывают миниатюры, а 
мы решили продемонстрировать смешной 
сюжет, закончив напоминанием зрителю, что мы 
добрые, позитивные и смешные ребята.

Конечно, были определённые трудности при 
подготовке сборной. По началу во 
взаимодействии, потом в написании материала, 
не обошлось без неких выгораний. Но все 
негативные моменты наша команда встретила с 
высоко поднятой головой и после выступления, 
кажется, что этих трудностей и не было, потому 
что эта сборная была настроена по-своему, у 
этой сборной была своя особенная атмосфера. 
Поэтому при выступлении нашей команды 
хорошо получилось всё. Всё что хотели 
реализовать, реализовали, а на самом шоу 
получилось даже лучше, чем на всех 
репетициях. Они вышли, почувствовали сцену, 
зрителя и выдали свой максимум.
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Я считаю, что успех нам принесли 
любовь, добро и взаимопонимание всей 
команды. Как говорится: «От прокуратуры, с 
любовью!»

Хочу отметить, что организация 
мероприятия была снова на высшем 
уровне. Не хватает слов, чтоб описать, как 
мы благодарны и рады тому, что 
организация с каждым разом становится 
всё лучше и лучше, хотя, казалось бы, куда 
больше.

Огромное спасибо нашим 
болельщикам. Кратко и без слов. Вы были 
тем самым двенадцатым игроком!»

Команда КВН Института прокуратуры 
показала очень яркий и смешной номер, от 
выступления было невозможно оторвать 
глаз, а смех в зале не умолкал ни на 
минуту. Визитной карточкой стал 
выходящий персонаж Аладдин, который 
покорил сердца зрителей. А танцевальная 
команда попыталась передать 
переживания и трудности дирижёра при 
управлении оркестром через танец. 
Получилось очень необычно и чувственно! 

Как же приятно осознавать, что такая 
огромная работа проделана не зря и по 
достоинству была оценена членами жюри! 
По итогам мероприятия сборная Института 
прокуратуры заняла первое место, 
одержала    победу    в   двух    номинациях: 

«Сила голоса» и «Лучшая актриса». Также был 
введен специальный приз от независимого 
студенческого сообщества «Лол.Кек.Олег.», 
который получила представительница нашей 
команды - Анастасия Брюханова.

Вам, наверное, стало интересно, кто же был 
признан лучшей актрисой? Не будем долго 
томить - обладательницей приза в данной 
номинации стала студентка ИП114С Варвара 
Серенко. Она сыграла роль роковой девушки-
сердцеедки и по-настоящему зацепила жюри. 
Но в чем же секрет ее успеха? Варвара 
рассказала нам об этом: 

«Мои эмоции от выигрыша в номинации 
«Лучшая актриса» не передать словами. Эта 
победа - моя галочка на пути к большей цели: 
стать постоянным участником всей внеучебной 
деятельности в университете.

В момент выхода на сцену за грамотой я не 
думала ни о чем, кроме того, что весь путь, 
который я прошла, действительно стоил того. 
Когда меня поддерживала моя любимая группа, 
и я слышала на весь зал «Ваааряя!»... Это не 
передать словами, это нужно прочувствовать…

 У меня есть проверенный метод - стараться 
не распылять свои эмоции, не разговаривать 
попусту и не смеяться много перед 
выступлением! Да-да! Как бы странно это не 
звучало, но именно это мне всегда помогает. На 
репетициях я делала то, что умею лучше всего - 
играть и получать удовольствие от 
выступления! 

Почти десять лет я занималась музыкой и 
танцами, в МДЦ «Артек» моя команда КВН 
забрала кубок победителя, поэтому я считаю, 
что сцена уже многие годы - мой дом и у нас с 
ней взаимная любовь! 

Несмотря на это, перед выходом на сцену я 
испытывала волнение, но не от страха, а от 
понимания ценности момента, ведь именно 
сейчас  мы  покажем  то,  что  готовили  полтора 
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месяца.
По моему мнению, слаженность, 

ответственность, способность работать в 
команде и умение получать удовольствие 
от того, что мы делаем - вот причина 
нашего первого места! Каждый из нас, 
начиная от танцоров и КВНщиков и 
заканчивая звукорежиссерами и 
кураторами, привели нашу команду к 
победе. Однако мы не шли за ней. Мы шли 
представить родной институт как 
достойный, как лучший. И мы оправдали 
надежды.

Хочу выразить благодарность 
оргкомитету «Дня Первокурсника». Все 
организаторы тщательно поработали перед 
мероприятием. Все моменты, начиная от 
организаций репетиций команд в дворце 
народного творчества и до труда 
волонтеров, дают понять, насколько един и 
слажен наш университет.

Отдельное спасибо нашим 
звукорежиссерам! Ваш труд неоценим для 
всех команд!

И хочу   дать     наставление     будущим 

первокурсникам - пробуйте себя везде. 
«Первокурсный движ», «Визитки», «День 
Первокурсника», «Студент года» - все эти 
мероприятия вас ждут в первом семестре, и все 
они - огромный толчок в вашу будущую яркую 
студенческую жизнь!»

Стоит отметить и публику, которая очень 
бурно и тепло встречала выступающих, а 
провожала еще громче. Зал подолгу не 
замолкал, даря выступающим свои искренние 
эмоции. Студенты подготовили кричалки для 
своих институтов, нарисовали плакаты и громко 
аплодировали, шла огромная отдача, как со 
сцены, так и из зала. Ярко ощущалось чувство 
поддержки и любви к своему институту. 
Совершенно не было ощущения конкуренции и 
соперничества, только дружба и улыбки 
наполняли этот волшебный день!

Думаем, что не только зрители получили 
невероятные эмоции, но и сами участники: от 
переживания и волнения до безграничного 
счастья. Член танцевальной сборной Жукова 
Валерия, студентка ИП102Б, рассказала нам об 
этом: 

«Когда наступил день выступления,  мы  все 
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испытали бурю эмоций. Во-первых, это 
ответственность, желание сделать всё на 
высшем уровне и достойно представить 
Институт прокуратуры. Во-вторых, страх 
подвести людей, которые верили в нашу 
команду. Страх подвести наших кураторов, 
которые полностью вкладывались в нас на 
протяжении всего месяца, потратили 
огромное количество сил и времени на 
нашу подготовку. В то же время мы 
испытывали невероятное счастье и 
радость, потому что принимаем участие в 
таком масштабном мероприятии.

Целью нашей команды было не взять 
призовое место или какие-либо номинации. 
Мы шли на «День Первокурсника», чтобы 
просто получить удовольствие, яркие 
воспоминания и положительные эмоции. Во 
время награждения, когда объявили 
результаты, мы были шокированы, даже не 
верилось, что именно команда Института 
прокуратуры заняла первое место. Нашу 
радость в тот момент невозможно описать 
словами!»

Вот и всё, самое нашумевшее событие 
этой осени подошло к концу, но оно еще 
надолго останется в сердцах зрителей и 
участников. Мы благодарим всех студентов 
нашего института, которые представили и 
привели Институт прокуратуры к победе. 
Желаем вам не останавливаться на 
достигнутом и покорять новые вершины, 
ведь «День первокурсника» - это только 
начало! И помните, что «Институт 
прокуратуры - это вам не шуры-муры»!

Бурская Изабелла, ИП218С
Ившина Дарья, ИП313С

Уже в начале декабря 
одиннадцатиклассники пойдут на свой первый 
экзамен, а это значит, что они уже вышли на 
финишную прямую! Конец учебной жизни - это 
период переживаний и беспокойства. Что же 
будет после школы? Есть ли жизнь после ЕГЭ? 
Чтобы развеять все страхи и сомнения, для 
абитуриентов УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева 
девятнадцатого ноября прошел День открытых 
дверей, в рамках которого школьники смогли 
больше узнать об Институте прокуратуры.

Для всех гостей нашего Университета была 
подготовлена специальная программа, которая 
включала в себя множество площадок: 
юридические квесты, интеллектуальные 
правовые марафоны, а также лекториумы, 
посвященные подготовке к поступлению в наши 
Институты. Все мероприятия позволили 
погрузиться в мир права и не только проверить 
свои юридические познания, но и просто узнать 
что-то новое.

День открытых дверей - одно из ключевых 
моментов в работе университетов с 
подрастающим поколением. О том, как прошло 
мероприятие, нам рассказала студентка 
ИП102Б Маруся Сучан:

«Было очень интересно организовывать это 
мероприятие! Я  стояла  на  раздаче   подарков, 

День открытых дверей в 
студенческую жизнь!
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где  вместе с другими представителями 
Института и Университета мы общались с 
абитуриентами, рассказывали о разных 
студенческих клубах и организациях. 

Все ребята были очень заинтересованы 
деятельностью Института прокуратуры, и 
они с нетерпением ждут, когда поступят к 
нам!»

А что же думают будущие студенты 
УрГЮУ? 

Своими впечатлениям с нами 
поделился абитуриент Александр 
Сапожников из города Свободный Амурской 
области:

«Юридическая деятельность 
привлекает меня своей ответственностью и 
престижем. Я уже определился с 
дальнейшим направлением своего 
обучения. Так, для себя я точно решил, что 
хочу поступать по направлению «Судебная 
и прокурорская деятельность»!

Как организовано сегодняшнее 
мероприятие, мне очень понравилось, все 
очень славно выглядит. Радует 
дружелюбная атмосфера и то, что хоть и 
немного, но получилось прикоснуться к 
каждому направлению ВУЗа, поучаствовать 
в мероприятиях и узнать много новой 
информации, которая пригодится в 
будущем».

Мы  благодарим  всех  школьников  и их 

родителей за то, что посетили наш Университет 
и будем рады увидеть Вас вновь, но уже на 
посвящении в первокурсники Института 
прокуратуры!

Соколова Виктория, ИП218С

Сквош и ничего лишнего!

Пятого ноября прошел Чемпионат 
Свердловской области по сквошу среди 
обучающихся вузов при поддержке 
Министерства физической культуры и спорта 
Свердловской области.

Мусихина Алина Арсеньевна, спортивный 
директор, рассказала нам о правилах игры, 
организации турнира, участниках и планах на 
будущее:

«Сквош — это единственный ракеточный 
вид спорта, где отсутствует сетка между 
игроками, поэтому его можно отнести к 
контактным видам спорта, но при этом 
специально мешать сопернику нельзя. Задача 
сделать удар таким, чтобы у соперника была 
стопроцентная возможность подойти и отбить 
мяч.

Если говорить о правилах, то оба соперника 
находятся на корте и по очереди отбивают мяч 
в стену. В сквоше играют все стены, то есть мяч 
не обязательно направлять сразу в главную, 
можно отбивать в две  боковые и стекло, но при 
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условии, что мяч после отскока от них 
долетит до главной стены, также можно 
принимать удары слета, без отскока от 
пола. 

Сквош является одним из самых 
полезных для здоровья видов спорта - при 
игре задействованы все мышцы тела, как в 
плавании и верховой езде. Он хорошо 
влияет на сердечно-сосудистую систему и 
зрение, помогает развить координацию и 
ориентирование в пространстве. Данный 
вид спорта прост в понимании техники и 
правил, не так сложен, как большой теннис, 
и те, кто никогда в него не играл, уже на 
первой тренировке способны держать мяч и 
делать достаточно длинные розыгрыши.

Организация этого турнира прошла как 
организация обычного нашего 
мероприятия. Всего заявились около 
двадцати парней и двенадцати девушек. У 
нас уже есть постоянные студенты, которые 
играют не первый раз и приводят на 
турниры своих друзей и одногруппников. 
Мы делаем такие мероприятия 
бесплатными, чтобы как можно больше 
желающих смогли принять участие, ведь 
развитие студенческого сквоша такая же 
важная часть, как и развитие юниорского и 
взрослого спорта.

В сравнении с прошлым годом стало 
больше активных и заинтересованных 
ребят, что дает надежду на то, что когда-
нибудь мы все-таки будем полностью 
удовлетворены турниром и вовлеченностью 
студентов.

В любом начинании каждому хочется 
пожелать не спешить сравнивать себя с 
профессионалами. Нужно дать время, а в 
сквош играют хорошо те, кто получает от 
этого удовольствие. Так что в первую 
очередь     участникам     я    пожелала    бы 

расслабиться  и  принять   возможность  
поиграть на турнире как способ отвлечься от 
учебы, поболтать с другими студентами и 
просто отдохнуть!»

В состав команды, представляющей 
Уральский государственный юридический 
университет, вошли следующие студенты 
Института прокуратуры: Никита Шерстобитов, 
студент ИП307С, Владислав Жуков, студент 
ИП307С, Андрей Повышев, студент ИП307С, и 
Даниэль Казарян, студент ИП302Б.

В результате в мужской категории первое 
место занял Никита Шерстобитов, второе - 
Владислав Жуков. Мы спросили у победителя 
соревнований о его пути к данному результату и 
впечатлениях от сквоша:

«Сквошем я занимаюсь уже около года. 
Принимал участие в данных соревнованиях, так 
как хотел попробовать свои силы, весело 
провести время с друзьями. В целом, этот 
турнир является достаточно важным для 
развития сквоша среди молодёжи, поэтому 
было приятно принять в нём участие. Ребята 
были разного уровня подготовки, с кем-то я уже 
давно знаком, с кем-то познакомился только на 
этих соревнованиях. Все игры получились 
увлекательными, интересными.

Всегда приятно занимать призовые места, 
но не могу сказать, что сразу был уверен в 
своей победе. Изначально настраивался просто 
принять участие и получить положительные 
эмоции. Не могу сказать, что уделял много 
времени подготовке, лишь несколько часов 
индивидуальных тренировок в неделю, на 
большее, к сожалению, не хватало времени.

Изначально хотел попробовать новый для 
себя вид спорта. Пришёл, немного поиграл, 
понравилось, начал заниматься, ходить на 
тренировки, и спустя какое-то время мне 
предложили попробовать себя в роли тренера. 
Я      решил     не      отказываться     от      такой 
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возможности.  Благодаря   своей   
деятельности знакомлюсь и общаюсь с 
разными людьми, заряжаюсь 
положительными эмоциями.

В планы входить принять участие во 
всероссийском чемпионате, достойно 
показать себя и приложить все усилия, 
чтобы наш университет попал в топ-3».

С 8 по 10 декабря студенты Института 
прокуратуры станут участниками 
Чемпионата национальной студенческой 
лиги,      который      будет       проходить     в 
г. Красноярск и уже успел набрать большую 
популярность. Он будет проводиться уже 
второй раз. Стоит отметить, что данное 
событие является очень масштабным и 
предполагает высокий уровень 
организации. В программе присутствует как 
индивидуальный, так и командный зачет, в 
котором могут принять участие команды 
всех университетов России.

Мы искренне желаем делегации УрГЮУ 
имени В.Ф. Яковлева успехов в 
предстоящем турнире, ярких эмоций и, 
конечно же, победы! 

Лукичева Евгения, ИП307С

Студенческое многоборье

Восьмого ноября прошло многоборье 
среди студентов всех институтов 
Уральского государственного юридического 
университета.

Участники могли проявить себя в 
следующих дисциплинах: подтягивание на 
высокой перекладине, сгибания и 
разгибания рук в упоре лежа на полу, 
поднимание  туловища  из  положения лежа

на спине, а также кросс на дистанции один 
километр.

Места среди молодых людей 
распределились следующим образом:

первое место – Меметов Дмитрий, студент 
ИП308С,

второе место – Поленок Максим, студент 
ИП202С,

третье место – Горбушин Михаил, студент 
ИП104С.

Результаты по итогам многоборья среди 
девушек:

первое место – Лебедева Кристина, 
студентка ИП211С,

второе место – Кащеева Дарья, студентка 
ИП217С,

третье место – Брякова Полина, студентка 
ИП217С.

Поленок Максим поделился с нами своими 
впечатлениями:

«Соревнования по многоборью оставили 
много  положительных  эмоций,  подняли мне 
мотивацию и заставили больше тренироваться.

Я занял в общем зачете второе место. 
Конечно, есть цель победить в следующем году 
во всех категориях. Постепенно буду приводить 
себя в форму.

Я рад, что в Институте, в котором я 
обучаюсь, проводят такие спортивные 
мероприятия!»
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Богдан Цалков, студент ИП202С, о 
многоборье:

«Я рад, что у меня появилась 
возможность проявить себя и 
поучаствовать в подобного рода 
соревнованиях, за что я искренне 
благодарю организаторов.

Несмотря на то, что я не смог стать 
призером, удовольствие мне принёс 
непосредственно соревновательный 
процесс между участниками. Только жаль, 
что не было прыжков в длину, очень люблю 
их!

Всем желаю удачи в дальнейших 
спортивных мероприятиях, пусть победит 
сильнейший!»

Мы желаем нашим студентам отличных 
результатов, спортивных побед и новых 
высот! Дальше-больше!

  Трофимюк Анастасия, ИП113С

Единство в многообразии

Ноябрь полон разнообразностью 
рассветов, нестабильностью погоды, 
теплыми шарфами и варежками, и, конечно 
же, праздниками. Так, ко Дню народного 
единства    в     стенах        УрГЮУ      имени 
В.Ф. Яковлева был проведен круглый стол 
«Сила Российского государства в 
многообразии   и   единстве   его  народов».

На этом мероприятии студенты с разных 
сторон подошли к наиболее актуальным 
проблемам культурного наследия, раскрыв их 
сущность.

У всех участников была возможность узнать 
как осуществляется государственная политика 
Российской Федерации в отношении 
укреплении межнационального мира и многое 
другое.

Юсиф Керимов, студент ИП214С, поделился 
своими впечатлениями:

«Подготовка доклада не заняла у меня 
большого количества времени, так как есть 
опыт в создании таких работ, тем более тема 
касалась моей Родины и моего родного языка.  
Гости   мероприятия  задавали    очень    
интересные     вопросы. Например, какие есть 
средства для поддержания нашего 
(азербайджанского) языка в России? Также 
прозвучали вопросы, которые затрагивали и 
тюркский язык». 

Илья Новицкий, руководитель центра 
студенческих    объединений     УрГЮУ     имени
В.Ф. Яковлева, высказал мнение о важности 
проведения подобных мероприятий:

«Я считаю, что такие мероприятия просто 
необходимы университету. Именно благодаря 
им мы еще раз убеждаемся, насколько сильное 
и большое у нас государство!

Что касается работ студентов, 
представители землячеств нашего 
университета прекрасно проявили себя! Было 
приятно и интересно послушать их 
выступления. Вопросов освещалось достаточно 
много, но больше всего запомнились ребята из 
Армянского землячества, которые 
рассказывали историю своего народа!»

Мы благодарим всех участников за столь 
интересные и насыщенные доклады!

Сердюк Валерия, ИП117С
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Седьмого ноября  в стенах нашего 
университета прошел Открытый турнир по 
волейболу среди смешанных команд первого 
курса. Участники проявили себя во всей 
красе и показали должный уровень игры!

Суть соревнований заключалась в 
сплочении и сближении ребят из разных 
потоков и групп. Так, на площадку вышли 
сборная Института государственного и 
международного права, сборная первого 
потока Института прокуратуры и сборная 
второго потока Института прокуратуры.

 Как отметила Новоселова Марина 
Сергеевна, старший преподаватель кафедры 
физического воспитания и спорта: «Все 
играли на пять с плюсом!»

Хотя многие принимали участие в данных 
соревнованиях впервые, это не помешало 
студентам насладиться игрой и хорошо 
провести время. Стоит отметить, что и 
зрители, пришедшие поболеть за своих 
друзей и знакомых, получили массу 
положительных эмоций. Процесс можно 
назвать по-настоящему захватывающим, и 
нельзя было оторваться от наблюдения за 
ним.

После игры участники      соревнований 

+123

87
493

получили грамоты, а также хорошие 
воспоминания на всю жизни!

По итогам Открытого кубка места 
распределились следующим образом:

Первое место: сборная Института 
государственного и международного права;

Второе место: сборная первого потока 
Института прокуратуры;

Третье место: сборная второго потока 
Института прокуратуры.

Студент ИП111С Девятьяров Алексей 
поделился своим мнением относительно 
данного мероприятия:

«Что можно сказать про игру? Было очень 
интересно принять участие в соревнованиях, 
проходящих между потоками и Институтами.

Все участники большие молодцы! Они 
показали максимум своих возможностей и 
постарались на славу. Мне было очень 
приятно играть в такой компании. Остались 
только положительные эмоции от 
взаимодействия со знающими свое дело 
людьми!

Мы с командой играли по мере своих 
возможностей, но, конечно, не так, как 
хотелось. К сожалению, у нас было мало 
времени на подготовку, возможно, от этого и 
такой результат. Но мы всегда будем 
стремиться к лучшему!»

Данное мероприятие было одним из 
первых крупных спортивных соревнований 
среди первокурсников. Возможно, именно оно 
подтолкнет студентов на дальнейшую 
спортивную деятельность в нашем 
университете. Желаем побед и новых 
свершений!

Осинцева Александра, ИП117С

Волейбол на пять с плюсом!
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Первого ноября студенты Института 
прокуратуры Уральского государственного 
юридического            университета         имени 
В.Ф. Яковлева встретились с заместителем 
Генерального прокурора Российской 
Федерации Буксманом Александром 
Эмануиловичем, экс-председателем 
Верховного суда Кабардино-Балкарской 
Республики Маировым Юрием 
Халидаровичем, а также лекцию посетил 
доцент кафедры предпринимательского права 
нашего университета, который является 
автором многих монографий, учебников, 
статей, Пиликин Георгий Геннадиевич.

Александр Эмануилович окончил 
Свердловский юридический институт еще в  
1976 году и уже спустя несколько лет стал 
помощником прокурора Павлодарской 
области Казахской ССР. Постепенно двигаясь 
по карьерной лестнице, Александр 
Эмануилович в 2006 году стал первым 
заместителем Генерального прокурора.

Юрий Халидович делился с 
обучающимися своими воспоминаниями: 

«Мне посчастливилось учиться с 
ребятами, которые стали выдающимися 
деятелями    отечественной    юриспруденции!
Нас   учили   светила советской науки: Сергей 
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Алексеев, Вениамин Яковлев. Мы все очень 
сдружились: Юрий Чайка, Александр Буксман, 
Виктор Гринь, Лариса Красавчикова. Уехав за 
тридевять земель от родного края, я стал жить 
в общежитии вместе со многими из них. И с 
теплом вспоминаю то время».

В лекционной аудитории гости затронули 
многие темы, в том числе рассказали о 
начале своего пути, студенчестве в нашем 
университете, поделились сложными 
ситуациями, с которыми они столкнулись в 
карьере, рассуждали об ошибках в 
деятельности судей и о совести. 

Важно отметить, что лекция прошла в 
формате диалога - студенты могли задать 
интересующие их вопросы и услышать 
развернутый ответ. 

Эта встреча стала полезной для 
первокурсников, они больше узнали о 
деятельности органов прокуратуры и о своей 
будущей профессии, а также познакомились с 
выпускниками нашего Университета!

Дрюпина Владислава, ИП201С

Встреча с выпускниками нашего университета: путь в профессию
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Шахматы – это настольная логическая 
игра с фигурами на шестидесяти четырех 
клеточной доске, сочетающая в себе 
элементы науки и искусства. Данный вид 
спорта весьма популярен. Так, в нашем 
Институте функционирует и развивается 
Шахматный клуб, главной целью которого 
является совершенствование навыков 
студентов и вовлечение их в различные 
соревнованиях, турниры и кубки различного 
уровня. 

Одним из мероприятий, проводимых 
данной организацией, является Открытый 
кубок Института прокуратуры по шахматам, 
который прошел десятого ноября в Главном 
учебном корпусе. 

Мы связались с Михаилом Осиповым, 
студентом ИП305С и организатором 
Открытого кубка, чтобы узнать больше о его 
проведении: 

«Участие могли принять все желающие 
студенты Уральского государственного 
юридического университета, так как кубок был 
открытым для всех институтов. Всего в 
турнире приняли участие девятнадцать 
человек. 

Соревнования длились два с половиной 
часа.    Все    это   время участники проявляли 

большую заинтересованность к игре и 
стремление к победе!»

По итогам Открытого кубка места 
распределились следующим образом: первое 
место занял Федосеев Алексей, студент 
ИП509С, второе - Асланян Арарат, студент 
ИП214С, замкнул тройку лидеров 
Сайдахметов Карим, студент ИП411С. 

Мы желаем всем участникам уверенных 
ходов и несомненных побед, великолепной 
тактики и блестящей стратегии!

Царинная Влада, ИП209С

Открытый кубок Института прокуратуры по шахматам


